

Stiftung will soziales Leid lindern

MAS-Stiftung spendete 5000 Euro an „Obdach e.V.“

Eppelheim. (sg) Mit einer Spende über 5000 Euro von der Stiftung „Helfen und Fördern vor Ort“ des Eppelheimer Finanzdienstleisters MAS Consult durfte sich „Obdach e.V.“ freuen. Der in der Heidelberger Bahnhofstraße angesiedelte Verein will obdachlose Menschen von der Straße zu holen und ihnen den Start in ein normales Leben zu ermöglichen.

Betreut werden derzeit rund 100 Menschen nach dem Prinzip „Hilfe zur Selbsthilfe“. Sie profitieren von dem Vereiskonzept „Wohnung - Betreuung - Beschäftigung“ und dem qualifizierten Mitarbeitersteam. Den stolzen Scheck bekamen nun Elfi Weber und Albertus L. Bu-

jard aus dem Vorstandsteam von „Obdach e.V.“ von MAS Consult-Geschäftsführer und Stiftungsvorsitzenden Bernhard Stammeler überreicht.

Die Stiftung „Helfen und Fördern vor Ort“ wurde 2008 anlässlich des 25-jährigen Bestehens von MAS Consult gegründet. Anleger haben die Möglichkeit, in einen sozialen Investmentdachfond zu investieren und damit der Stiftung jährlich einen Geldbetrag zuzuführen, der vom Management automatisch verdreifacht wird. Mit der Stiftung möchte Stammeler in der Region soziales Leid mildern und ehrenamtliches Engagement unterstützen.



Geschäftsführer Bernhard Stammeler übergab den Spendenscheck an Elfi Weber und Albertus L. Bujard von „Obdach e.V.“. Foto: PS Geschwill

Volvo beschädigt und davongefahren
Meckesheim. (pol) Zwischen 15 und 17 Uhr beschädigte am vergangenen Montag ein bislang unbekannter Autofahrer ein in der Straße „Am Mühlrain“ geparktes Auto. An dem Volvo entstand laut Polizei ein Sachschaden von etwa 1000 Euro. Hinweise nimmt die Neckargemünder Polizei unter Telefon 06223/9254-0 entgegen.

Lkw-Fahrer passte nicht auf

Dossenheim. (pol) Bei einem Verkehrsunfall an der Kreuzung Schwabenheimer Straße/Rathausplatz entstand am Montagmorgen ein Sachschaden von insgesamt 6500 Euro. Ein Lkw-Fahrer fuhr auf der Schwabenheimer Straße Richtung Norden und passte an der Kreuzung nicht auf. Er missachtete die Vorfahrt eines Passat-Lenkens, der auf dem Rathausplatz unterwegs war. Bei der Kollision wurde keiner der beiden Fahrer verletzt.